



## CÓMO SEGUIR EL XXV RALLYE CIUDAD DE VALENCIA, MEMORIAL JAVI SANZ

Además de presencialmente acudiendo a la espectacular Ceremonia de Salida, a los diferentes Tramos Cronometrados del recorrido, a los Parques de Asistencia o de Reagrupamientos, o a la Entrega de Trofeos, los aficionados tendrán la oportunidad de seguir el rallye por diferentes canales de comunicación e internet desde cualquier lugar del mundo.

La cita de la última prueba del **Campeonato de España de Rallyes de Asfalto CERA-RECALVI**, de la última prueba de los **Campeonatos de Rallye y de Regularidad de la Comunidad Valenciana**, y de otros Trofeos y Copas que se disputan en la prueba, podrán seguirse de diferentes formas por parte de aficionados y público en general.

Así, en primer lugar, podremos acudir a presenciar la **Ceremonia de Salida del Rallye**, se llevará a cabo en el Pódium de Salida situado en el “**Palau de la Exposició**”, en el centro de Valencia, **el viernes 28 a las 18:00h** donde habrá, entre otras sorpresas, actuaciones regionales ofrecidas por el **Grupo de Baile FERROVIARIA**, antes de la presentación de los equipos en la Salida protocolaria de la carrera.

Será un espectáculo lleno de luz y sonido, conducido por el conocido speaker Oficial del SuperCampeonato de España de Rallyes que realizará la presentación de cada equipo con entrevistas, comentarios, y contagiendo el aplauso al numeroso público que se congregue para dar la salida a cada participante.

Además, previamente, a las 17:00h, habrá una **Firma de Autógrafos** por los equipos más importantes que participan en la prueba para que todos los aficionados se lleven un recuerdo de los protagonistas de la carrera.

Si se quiere acudir a ver algunos de los **OCHO Tramos Cronometrados**, habrá que ir con tiempo suficiente para que, antes del corte de las carreteras correspondientes, poder colocarse en un sitio seguro para disfrutar de la competición. Para conocer exactamente el **horario de Corte de Carreteras de cada Tramo Cronometrado** habrá que consultar la página web oficial del rallye, así como para ver la situación de cada uno de ellos que también se encuentra en la web oficial.

También se puede asistir a ver la espectacular **Zona de Asistencias y Reagrupamientos en el Circuit Ricardo Tormo en Cheste**, ubicada en el aparcamiento interior del Circuit. Allí podremos ver el intenso trabajo que desarrollan los equipos y mecánicos con sus camiones, carpas y talleres móviles improvisados, pero con la última tecnología, para poner en condiciones y mejorar el vehículo de competición en el poco tiempo que tienen tras venir de realizar especiales de competición, y tener que volver a los Tramos Cronometrados a competir. Sin duda una bonita experiencia que no hay que perderse. Y de paso, aprovechar la “**Fan Zone**” para los aficionados, carpas de publicidad, regalos de equipos, ver cómo se realiza la radio en directo, etc.

Igualmente se puede ir al **Parque de Reagrupamiento**, lugares donde los participantes deben estar en Parque Cerrado durante un tiempo determinado, y que estará ubicado en **Villamarxant (durante 1 hora) el sábado a las 12:18h**, y donde además se entregarán los Trofeos a los equipos que hayan sido más rápidos en el Tramo de “**CHESTE – TCPlus**”.

También habrá **Controles de Paso** para los participantes, **durante el sábado, en Gestalgar a partir de las 11:40h, en Buñol a partir de las 17:30h y en Macastre a partir de las 17:40h**.

Para terminar asimismo se puede acceder a ver la **Ceremonia de la Entrega de Trofeos** tendrá lugar en **Alaquás, en el “PARC de la SEQUIETA”**, **el sábado sobre las 22:00h**. que será el cierre final de la prueba.



Si no se puede asistir presencialmente también podemos seguir en directo el rallye por varios canales:

Por la **página Web Oficial del rallye**, donde se podrá seguir:

- La **Retransmisión en Directo por Radio**, con un set de especialistas y 3 unidades móviles desplazadas a los Tramos Cronometrados que traerán la última noticia, entrevistas, clasificaciones, etc.
- Los **Tiempos en Directo**, segundo a segundo de cada participante, y las clasificaciones conforme van llegando a la Meta de cada Tramo los equipos que disputan la prueba.
- El **Tablón Oficial de Avisos**, donde la organización irá publicando Comunicados, Decisiones, Sanciones, Clasificaciones Oficiales, etc., desde Dirección de Carrera, Comisarios Deportivos, etc.

Por la **APP del CERA-RECALVI** donde **además de todo lo anterior**, se ofrecen muchos más contenidos sobre la prueba y el automovilismo deportivo (APP CERA) y que se puede descargar desde la misma página web oficial del Campeonato de España de Rallyes de Asfalto <https://cera.rfeda.es/>

Se puede también **escuchar la retransmisión del rallye por Internet** desde cualquier dispositivo conectado a la red, en la web <https://www.formulamotor.net/> entrando en la **“Radio On-Line”**, la conocida **#LaF1delaRadio**

O **escuchando la FM de Radio Buñol en el 107.9 FM** donde también se escuchará la señal de la retransmisión del rallye en prácticamente toda la zona de influencia del recorrido.

Si se desea **seguir los Tiempos en Directo**, la página de cronometraje al segundo es <https://fotomotor.es/> y entrando en el enlace del rallye podrá seguirse tramo a tramo, participante a participante, sus tiempos, clasificaciones, elegir por categorías, copas, etc.

Y sin olvidarnos de la **RRSS, como son Facebook o Instagram** donde con las cuentas del rallye habrá información, fotos, vídeos, novedades, y noticias a cada momento.

<https://www.rallyciudadvalencia.com>

<https://es-es.facebook.com/rallyevalencia/>

[https://www.instagram.com/rallye\\_ciudad\\_de\\_valencia/](https://www.instagram.com/rallye_ciudad_de_valencia/)

[@RallyeValencia](#)

**TODO UN SINFÍN DE POSIBILIDADES PARA NO PERDERSE NI UN SEGUNDO DEL  
XXV RALLYE CIUDAD DE VALENCIA, MEMORIAL JAVI SANZ**